

中小学校だより

April 10th. 2018 No. 1

「みんなの笑顔があふれる 楽しい学校」を目指して

校長 関谷 典久

校庭の芝生、木々の新芽、春の息吹は、子どもたちの新たなスタートを応援してくれている、そのような気持ちになってきます。平成30年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

平成30年度、本校は、1年生31名、2年生25名、3年生30名、4年生25名、5年生35名、6年生27名、たんぽぽ学級3名、合計176名7学級でスタートいたしました。

子どもたちは、新しい学年・学級での学習や生活に希望といくらかの不安を抱いて、入学式、始業式を迎えたことと思います。私たち職員は、そのような子どもたちの思いをしっかり受け止めて教育活動を進めて参ります。そして、子どもも職員も笑顔があふれる、楽しい学校づくりを目指していきます。本年度も子どもの教育に携わる者（学校・家庭・地域等）が共通の認識に立ち、子どもの指導・助言・支援に当たることができるようご協力お願いいたします。

1 学期始業式式辞

進級おめでとうございます。進級というのは、学年が一つずつ上がったということです。このよき日に、みなさんと一緒に頑張っていきたいと願うことが三つあります。

まず一つ目は、「かしこい子」を目指して、「一生懸命勉強しよう」ということです。みなさん、勉強は楽しいですか。みんなで考え合って問題が解けたり、一生懸命練習して上手くできるようになったりした時には、とても気持ちがいいですね。自分の考えを堂々と発表して、友達の発表をよく聞いて、みんなで話し合っ、一生懸命勉強する姿をたくさん見せてほしいと思います。

そして二つ目は、「やさしい子」を目指して、「友達と仲良くしよう」ということです。そのためには、友達に会った時は、「おはよう」「元気？」と声を掛け合いましょう。また、友達が何かで困っている時には、「大丈夫？」「頑張って」と優しく声を掛け合いましょう。友達から何かをしてもらった時は、「ありがとう」と笑顔でお礼を言いましょう。みんなで声を掛け合っ、みんなで成長できる中小学校になることを願っています。

最後三つ目は、「たくましい子」を目指して、「丈夫な体と強い心を作ろう」ということです。みなさんは、朝自分で起きて、朝ごはんを食べて学校に来ることができていますか。テレビやゲームで夜遅くまで起きていると、ご飯が食べられなかったり、授業に集中できなかったりしますよ。また、休み時間などは友達と一緒に、スポーツや遊びを楽しんで、体を鍛えましょう。スポーツや遊びを夢中になってやることで、体を鍛えるだけでなく、最後まであきらめないでやりとげる粘り強い心をつくることができます。

それでは、今日から平成30年度の第一歩を歩み出します。一生懸命勉強し、友達と仲良くし、丈夫な体と強い心をもった子を目指して、一歩ずつでよいので前に進めるように頑張ってください。

先生方は、みなさんの頑張りを精一杯支えます。何か困ったことがあったら、遠慮なく相談してください。

これから入学してくる1年生の子たちにも、優しく、丁寧に教えてあげてくださいね。

お知らせ

○欠席や遅刻の連絡や相談等で学校に電話をかける場合には、平日7:00~19:00（金曜日のみ7:00~17:30）でお願いします。今年度も金曜日は職員が早く退校する日ですので、何卒ご理解・ご協力をお願いします。なお、これ以外の時間に緊急に連絡をとらなければならない場合には、瑞穂市役所（総務課）327-4111にご連絡をお願いします。

○中小学校では、学校に忘れ物をした場合でも、下校後に取りに戻らないことが約束になっています。下校の際には、忘れ物のないように気をつけるように指導します。ご家庭でも、「忘れ物0」を目指して、自分の持ち物は自分で確認するようにお声かけいただけるとありがたいです。

